
Comparison Degrees of Adjectives – 
степени сравнения прилагательных

 



Прилагательные
Простые  Сложные

 

Big
Small
Cold
Old
Far

Dangerous
Expensive
Interesting
Beautiful



Степени сравнения 
прилагательных



Положительная степень – это основная форма прилагательного, 
когда оно ни с чем не сравнивается. Например: big, small, cold…

Сравнительная степень - это форма прилагательного, когда происходит   
сравнение – «легче», «труднее», «зеленее», и т.д.

Превосходная степень – это форма прилагательного, которая используется, 
когда один предмет (лицо, явление) по какому-то признаку превосходит все 
другие, является «самым-самым».



Сравнительная степень, это когда мы сравниваем – «легче», «труднее», 
«зеленее», и т.д.
Образуется путем добавления окончания –er:
Kind-kinder
Smart-smarter
Tall-taller 
 1)Если слово уже заканчивается на -е, то прибавляем только -r:

white (белый) – whiter (белее)

2) Если слово заканчивается на согласную, а перед ней стоит гласная, то 
согласная удваивается:
big (большой) – bigger (больше)
hot (горячий) – hotter (горячее)
 
3)Если в конце слова стоит -y, а перед ней согласная, то -y меняется на -i:
easy (простой) – easier (проще)
dirty (грязный) – dirtier (грязнее)
 



Образуйте сравнительную 
степень прилагательных:

Long – 
Hot –
Expensive –
Cold – 
Lazy –
White – 
Big – 

longer

hotter

colder

lazier

whiter

bigger



Превосходная степень: мы говорим о предмете, что он самый-самый – 
«самый красивый», «самый простой», «самый опасный», либо «наименее 
простой, красивый, опасный» и т.д.
К  прилагательным словам добавляем -est. С такими словами  
употребляется артикль the.
new (новый) – the newest (самый новый, новейший)
hard (твёрдый) – the hardest (самый твёрдый, твердейший)
 1) Если слово уже заканчивается на -е, то прибавляем только -st:
white (белый) – the whitest (самый белый, белейший)

2) Если слово заканчивается на согласную, а перед ней стоит гласная, то 
согласная удваивается:
big (большой) – the biggest (самый большой, наибольший)

3) Если в конце слова стоит -y, а перед ней согласная, то -y меняется на -i:
easy (простой) – the easiest (самый простой)
dirty (грязный) – the dirtiest (самый грязный)



Образуйте  превосходную степень 
прилагательных:

Long – 
Hot –
Cold – 
Lazy –
White – 
Big – 

longest

hottest

coldest

laziest

whitest

biggest


